



25thANNIVERSARY 辛酸なめ子氏 5次元コレクション第二弾も登場！

『 JAM HOME MADE – NEW AGE 』

2023年7月29日（土）より販売開始

常に新しいユニセックスジュエリー、アクセサリを提案し続ける株式会社 JAM HOME MADE（所在地：東京都渋谷区千駄ヶ谷、代表：代表取締役社長 高橋征明）は、「NEW AGE」コレクションを、2023年7月29日（土）より販売開始致します。



#### ■ 辛酸なめ子氏の 5次元コレクション第2弾！

日々、功徳を積んで善行マイルージを貯め、それがある閾値（いきち）に達すると得られる高い次元 = 五次元。心性で神聖な五次元コレクション。人類が最初に装身具を身に纏った事象は3つに大別されます。そのうちの呪術真言に焦点を当てました。危害天災の魔除や、豊作祈願の守護祈禱具。現代でもお守りに代表される慣れ親しい心安らぐセラピーで、身に付けやすいアセンションジュエリーである点に五次元コレクションは重点を置いています。

#### ■ 辛酸なめ子（しんさん・なめこ）

東京都生まれ、埼玉県育ち。漫画家、コラムニスト。武蔵野美術大学短期大学部デザイン科グラフィックデザイン専攻卒業。在学中から執筆・創作活動をスタート。最近の著書に『女子校礼賛』『無心セラピー』『電車のおじさん』『新・人間関係のルール』『辛酸なめ子の独断!流行大全』『辛酸なめ子、スピ旅に出る』、など。

コレクションはこちら↓

<https://www.jamhomemadearonline.com/c/SignatureCollection/SignatureCollectionNS>



■ 神聖幾何学模様フラワーオブライフをモチーフにした守護装身具的アセンションジュエリー。

フラワーオブライフは、エネルギーの源、幸運を呼ぶシンボル、あらゆるすべてを内包すると言われ、レオナルド・ダ・ヴィンチも自ら研究に没入したり、超古代文明から伝わったとされる未知の図形です。心安らくお守りセラピーから幻覚を呼び起こす SF 的なアセンションまでコンセプトや秩序性とは一線を画した、嘘のような本当かものスピリチュアル=ニューエイジなジュエリーの展開。



・指輪/ ¥ 33,000~ (K10) 、 ¥ 16,500~ (SILVER) ・ネックレス/ ¥ 33,000~ (K10) 、 ¥ 16,500~ (SILVER)

■ 五千年前の星を見る人

前期青銅器時代の女性彫像、神とも言われる「スターゲイザー（星を見る人）」をモチーフにしたネックレス。永遠の神秘と今を生きている奇跡に閾値を重ねる幸運の女神のジュエリー。



・ネックレス/ ¥ 11,000~ (M) 、 ¥ 9,900~ (S)

■ 瞑想のタイムマシン、マカバ

3500年前から六芒星を立体化させた形状のことを「マカバ」と言う。この幾何学的な立体物「マカバ」は昔から意識の乗り物と云われ、古代エジプトでは、空間に存在する2つの光が回転することで、人の体と魂に作用して、別次元へと移動させる言葉 (Mer-Ka-Ba) を意味し、エネルギーフィールドを増幅させ相対する事象の調和や安定、完全にも作用し、潜在意識を別次元のレベルに引き上げると云われている。神聖な「マカバ」を、彫金術師の切断、削る、ロー付けのみでの日本の手仕事で立体化。



・オブジェ/ ¥ 165,000~ (BRASS)

■ JAM HOME MADE 独自の解釈とユーモアあふれるスピリチュアルなコレクション！



■ 十人十発色

エイジドントマターとニコ JAM マークのグラフィックを用いたジュエリーコレクション。黒バーも使いながら、CMYK カラーを採用しました。（黒バーについては別紙参照）

CMYKとは、シアン、マゼンタ、イエロー、ブラックの四成分で、カラー印刷は、この4色を使って様々に発色します。

これらの全く別のカラー、個性が集まる事で様々な表情を無限に生み出す印刷の世界を人間社会に照合し、十人十色の重要性を表現しました。また必ず起こる間違いや過ちを認めた時に使うツール、修正テープでデザインを作成。やり直しこそドントマターな十人十発色。



■ ニューエイジライオット

「スピリチュアル」と言われれば、ともすれば「怪しい」や、「如何わしい」イメージが付き纏いがちだが、そうしたイメージの払拭を願い、そのルーツに敬意を捧げた、水晶＝クォーツのコレクション。

いわゆる昭和型パワーストーンのフレームに収まらない令和タイプで、配置される水晶の数やスタッズの間隔は、ニコラ・テスラが宇宙の鍵を紐解くキーナンバーと言いつ残した3.6.9.にこだわりました。弥勒菩薩のミロク369や、煩惱の108が、 $1+0+8=9$ など、解明されていない事の多いニューエイジナンバーを使用してさらなる想像にも懸けています。



NEW AGE コレクションはこちら

[https://www.jamhomemadeonlineshop.com/c/Collection/AGEDONTMATTER\\_NEWAGE](https://www.jamhomemadeonlineshop.com/c/Collection/AGEDONTMATTER_NEWAGE)

Production 未来想像舎  
Produce & Photo Kenichi Yoshida  
Style & Direction Kazuma Asami  
Photo & Edit Julian Seslco

## 現代整いの基礎知識

### ■ 本来の姿に戻る整いの運動（2020 年代）

最近耳にする事が増えた「ととのう」。若いサウナー達がよく使う言葉だが、ととのうは、体だけでなく心も落ち着きリラックスして、幸福を感じる状態を差していて、瞑想や禅といった求道的な古典アプローチよりも手軽に心を整えられるアクティビティとして注目されている。また、似た効果があり、多くのビジネスマンに愛好されているのが、「マインドフルネス」。マインドフルネスとは、呼吸を整え、過去や未来にとらわれず、今ここに集中することで、ストレスから距離を置き心を整える方法。「リトリート」も人気がある。リトリートとは、数日間いつもの日常生活拠点から離れて、外的干渉から距離を置き、自分自身の安定したリズムを取り戻す時間をつくること。代表的なのがソロキャンプ。今では女性のソロキャンパーも増加の一途を辿っている。コロナ禍でストレスフルな状態が続いたことで、「幸せのカタチ」が隆起してきた。こうした現象は、一見すると別々に起きているように見えるが、背景にある深層心理は共通で、どれも「浄化した整い」セルフケアを目指している。それは、ビートルズやスティーブジョブズが生涯敬愛したニューエイジ思想と共振し今、見直されている。

### ■ SPIRITUAL（2000 年代）

欧米のニューエイジ運動は「精神世界」として日本に伝わったが、ヒーリングや癒し、パワースポットやパワーストーンに代表される「スピリチュアル」と呼ばれる形で引き継がれていった。

日本では TV ショウでの細木数子、江原啓之、美輪明宏の功績が大きいと云われている。

スピリチュアルを辿ると、ニューエイジに行き着き、さらに近代神智学を經由してオカルティズム、ネオプラトニズム、グノーシス主義にまで遡る歴史ある広範な思想体系を持つ。

乱暴にまとめると、西洋神秘主義とインドを中心とした東洋哲学の折衷主義で、本来の自分になる整いの運動である。また、それ自体が主観に超こだわる思想で、他人の主観に対して超寛容なので議論になりにくい平和的特徴もある。

### ■ 旧式スピリチュアル量産型パワーストーン（昭和）

昭和時代の文献には、水晶をスクライング（幻視占い）に用いたり、手品など、不思議な雰囲気を出したい場面での小道具として重宝されたり、架空世界で何らかの力を持たせて登場させる記載も多く、呪術的な力が宿るパワーストーンとして、強力な浄化作用があり、心身をリフレッシュさせエネルギーの増幅と総合的に運気を上昇させると紹介されている。

恋愛運ではパートナーとの繋がりを強化し安定をもたらす、健康運では心身を清め生命力を引き出し、免疫力を高め、人間関係運ではネガティブな関係をクリアにし調和に向かう助けを促し、仕事金運では魂の奥に眠っていた直感力、想像力に気づかせる記述も残っている。

### ■ NEW AGE（1960 年代）

ニューエイジ、ここではビートルズやスティーブジョブズが生涯敬愛した瞑想世界の事を云う事にする。

禅や瞑想をする事で、心と気持ちが浄化され、引き寄せの法則や整い、人間のあるべき姿を体現する。

最初の現象はヒッピームーブメント渦中で開催された歴史的イベント、ウッドストックだと云われている。

その後、スピリチュアルと同意にあつかわれていく歴史をたどる。

### ■ ニューエイジ専用エレキ式パワーストーン（令和）

今何時そうねだいたいね。実は水晶のおかげで我々は正確な時間を手にしている。

時間表示される全電子機器、パソコンやスマホの中に必ず水晶 = クォーツが入っている。当然クォーツ時計にも。

水晶に電気を通すと 32,768Hz (=215Hz) の安定した規則的な発振を始め、目覚める。

その信号を 1 ヘルツの周波数に変換し、安定した一定のリズムで秒針を動かしている。

この開発研究は、日本の S 社が世界初を立て続けに打ち出し、メイドインジャパンの輝かしい功績と誇りとなり、オリンピック競技や、様々なスピード競技での正確な計測も可能にしている。

水晶は、電気を通す事で安定したリズム信号を無理をせずに生涯奏で、ニューエイジミュージックの様に演奏し続けるのだ。

周知の事ですが、人間の体には、電気が流れている。

肌に最も近いプロダクトとして、水晶を手にして通電を感じ無理をせずに自分らしく、心も体も健やかなリズムを奏でてみたいと思い

ませんか。Uhh

#### ■水晶石の魅力に取り憑かれた歴史的先人達

中世ヨーロッパでは、水晶は神が創造した永久に凍った氷だと信じられ、水晶玉は未来の透視が出来る道具として使われた。

マヤ文明では、水晶をまじない石として扱い、代表的なクリスタルスカルは大英博物館に展示されている。

オーストラリア先住民神話では、神の思召しの石とされ、また仏教においては七宝の一つである。

古代エジプトでは紀元前四千五百年頃に石英粉主体の焼き物でネックレスに使われた様々な水晶系ビーズが発見。

日本では、水晶を球状にする加工技術は、弥生時代からあったと云われていて、二千年前の京都、奈良岡遺跡から数珠状にする作業場が発見されている。

#### ■暴露晒された水晶の関連図

水晶＝クォーツは、地殻を形成する重要な物質二酸化ケイ素（SiO<sub>2</sub>）が六角柱の綺麗な自形結晶をした鉱物。

正倉院の目録では、自然のままの物を白石英、加工品は水精と表し江戸時代以前の文献では、水晶、石英、水精と区別はなく、古くは玻璃（はり）とも呼んでいた。しかし水晶＝クォーツは、様々な宝石の中心コアにあると言って間違いない。

同じ二酸化ケイ素（SiO<sub>2</sub>）が、低温でゆっくり固まった原子配列が規則正しくない非晶質を（オパール）急激に冷やされたのが黒曜石（オブシディアン）。非常に細かい結晶が緻密に固まったものを玉髓（カルセドニー）。

不純物によって色がついた紫水晶（アメシスト）。黄水晶（シトリン）。紅水晶（ローズクォーツ）。

煙水晶（スモーキークォーツ）。黒水晶（モリオン）。紅玉髓（カーネリアン）。瑪瑙（アゲート）。

地上に現れるまでの何万年もの時と、様々な軌道を経て結晶化した地球からのまぎれもない奇跡の贈り物だ。

「思いやりと笑顔」で 25 年。

JAM HOME MADE は 2023 年、ブランド誕生 25 周年を迎えます。

アンバーサリーヤーのコンセプトは、「AGE DON'T MATTER. (年は関係ない。)」

ブランドの創成期から大切にしてきた「思いやりと笑顔」には年は関係なく、これまでもこれからも変わらない姿勢を貫いていくことを込めたメッセージです。

周年のロゴは、25ANNIV.をあえて黒バーで隠すことで、年が関係ないことを表現すると共に、JAM HOME MADEらしい秘めた想いやユーモアを表現しています。

#### 【販売先】

ジャムホームメイドオンラインショップ：<https://www.jamhomemadeonlineshop.com/>

ジャムホームメイド ZOZOTOWN ショップ：<http://zozo.jp/shop/jamhomemade/>

ジャムホームメイド東京店：03-3478-7113

#### ■会社概要

社名：株式会社 JAM HOME MADE

所在地：〒151-0051 東京都渋谷区千駄ヶ谷 2-38-2

設立：2003年7月

代表者：代表取締役社長 高橋征明

事業内容：ジュエリー・アクセサリー、革小物、腕時計などの企画、製造、販売

JAM HOME MADE 公式ホームページ：<https://www.jamhomemadeonlineshop.com/>

Twitter：[http://www.twitter.com/jamhomemade\\_com](http://www.twitter.com/jamhomemade_com)

Facebook：<http://www.facebook.com/jamhomemade.official>

Instagram：[http://www.instagram.com/jamhomemade\\_official](http://www.instagram.com/jamhomemade_official)

Youtube：<http://www.youtube.com/user/JAMHOMEMADEofficial>